



LA TROMPETTE

Un immigré clandestin admet entretenir des liens terroristes

- Ezekiel Malone
- [20/03/2024](#)

La patrouille frontalière des États-Unis près d'El Paso, au Texas, a arrêté le 9 mars un membre du groupe terroriste Hezbollah qui était entré illégalement aux États-Unis par le Mexique.

Détails : Le Libanais de 22 ans, Basel Bassel Ebbadi, a admis qu'il faisait partie du Hezbollah et a déclaré qu'il prévoyait de « fabriquer une bombe », de se rendre à New York, puis de voyager ailleurs dans le pays. Il a également admis avoir utilisé un pseudonyme et une fausse date d'anniversaire pour se rendre en Équateur, au Panama et en Suède au début de l'année.

Ebbadi n'avait pas de documents, affirmant qu'on les lui avait volés au Costa Rica. Il a également affirmé avoir quitté le Liban pour échapper à la nécessité de tuer des gens.

Crise frontalière : Les agents de la patrouille frontalière américaine arrêtent chaque année de plus en plus d'immigrés clandestins ayant des liens avec le terrorisme, soit :

- 98 personnes en 2022
- 172 personnes en 2023
- 59 personnes depuis le début de l'année

Combien d'entre eux sont passés sans se faire prendre ?

C'est intentionnel : Aucun dirigeant américain sain d'esprit ne laisserait volontairement la crise frontalière se poursuivre. Pourquoi cette situation se produit-elle ? La prophétie biblique nous indique la cause de l'affliction d'aujourd'hui.

Pour en savoir plus, lisez « [La crise frontalière intentionnelle](#) ».